

PT Batu Alam Prima Berikan Bantuan Paket Sembako ke Warga Terdampak Banjir di Desa Lahuafu Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

May 15, 2024 - 20:37



PLT KTT PT Batu Alam Prima Menyerahkan Bantuan Paket Sembako dan Diterima Secara Simbolis Kades Lahuafu

MOROWALI, Sulawesi Tengah- PT Batu Alam Prima memberikan bantuan sebanyak 95 paket Sembako kepada warga terdampak banjir di Desa Lahuafu, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali, Rabu (15/05/2024).

Penyerahan bantuan paket Sembako tersebut diterima secara simbolis Kepala Desa Lahuafu, Feri Saputra S.Sos, yang turut didampingi Sekdes Lahuafu, Abdul Malik bersama Ketua BPD, Moh.Nasir Lolok serta Babinsa Serma Iskandar dan turut dihadiri warga penerima bantuan terdampak banjir.

Pada kesempatan itu, Kades Lahuafu Feri Saputra menyampaikan ucapan rasa terimakasih kepada PT Batu Alam Prima yang telah memberikan bantuan sebanyak 95 paket Sembako terhadap warga terdampak banjir di Desa Lahuafu, meskipun PT Batu Alam Prima belum beraktivitas tapi sudah menunjukkan kepeduliannya.



"Atas nama Pemerintah Desa dan warga Desa Lahuafu mengucapkan terima kasih kepada PT Batu Alam Prima yang telah memberikan bantuan Sembako ke Warga terdampak banjir, meskipun belum beraktivitas tapi sudah menunjukkan kepeduliannya," ucap Kades Lahuafu saat menerima penyerahan paket Sembako di Kantor Desa Lahuafu.

Lanjut dikatakan Kades Lahuafu bahwa bantuan paket Sembako yang diterima warga mesti timbul rasa bersyukur bukan rasa senang karena hal tersebut berbeda maknanya, kalau rasa senang seolah senang datangnya bencana tapi rasa bersyukur berarti mensyukuri setiap ketetapan yang telah diberikan oleh Allah SWT.

Demikian halnya bagi warga yang tidak menerima bantuan paket Sembako, Kades Lahuafu menghimbau agar warga jangan menuntut untuk dapat bantuan paket Sembako karena bantuan paket Sembako diperuntukkan hanya bagi warga yang terdampak banjir sesuai data yang dimiliki Pemerintah Desa Lahuafu.



"Saya menghimbau kepada warga mari kita bersyukur serta berterima kasih kepada PT Batu Alam Prima, belum beroperasi tapi sudah peduli kepada masyarakat dan kami harap kepedulian ini tidak sampe disini saja. Sekali lagi, mari kita bersyukur yakin dan percaya bahwa di balik bencana ada hikmah yakni sengsara membawa nikmat," tandasnya di Amini para warga yang hadir.

Ditempat yang sama, I Made Ardika selaku Pelaksana Teknis (PLT) Kepala Tehnik Tambang (KTT) PT Batu Alam Prima menyampaikan bahwa bantuan paket Sembako yang diberikan merupakan bukti niat baik dan kepedulian PT Batu Alam Prima terhadap warga terdampak bencana di Desa Lahuafu.

"Kami mewakili Menejemen turut berempati atas musibah bencana yang terjadi. Olehnya, pada kesempatan ini kami (PT Batu Alam Prima) memberikan sedikit bantuan Sembako jangan melihat seberapa jumlahnya tapi ini wujud kepedulian kami, mudah-mudahan dapat membantu meringankan beban warga dan kami berharap kedepannya terus terbangun komunikasi yang baik," terangnya.



Senada dengan Kepala Desa, Ketua BPD Lahuafu, Moh. Nasir Lolok mengapresiasi bantuan paket Sembako yang diberikan PT Batu Alam Prima, meskipun belum berkegiatan tapi sudah menunjukkan kepedulian maupun perhatian terhadap warga Desa Lahuafu.

"Kami senang dengan perusahaan ini, luar biasa belum ada kegiatan sama sekali tapi sudah memberikan bantuan ke warga sebagai wujud kepedulian terhadap sesama. Perusahaan yang begini meski didukung dengan harapan dapat mensejahterakan warga dari dampak positif yang ditimbulkan," ujar mantan Kades Lahuafu 2 periode itu.



PT Batu Alam Prima adalah Perusahaan yang bergerak di sektor pertambangan batu gamping yang berlokasi di Desa Lahuafu, Kecamatan Bungku Timur, Kabupaten Morowali.

Dalam catatan media ini bahwa PT Batu Alam Prima menunjukkan komitmennya untuk terus bisa melakukan terbaik bagi masyarakat Lahuafu, meskipun belum beraktivitas tetapi sudah membuktikan bahwa kehadirannya berdampak positif.

Pada tahun lalu (2023, red), PT Batu Alam Prima juga berkorban untuk Desa Lahuafu, demikian halnya pada musibah bencana banjir yang terjadi baru-baru ini, PT Batu Alam Prima turut berempati dan peduli dengan memberikan bantuan Sembako.

(PATAR JS)